



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 8 Mai 2004

Pour une Région sans OGM ? Oui ! Les Verts de Haute-Normandie réaffirment leur engagement contre les OGM

A l'occasion de la Journée Nationale d'Opposition aux OGM le 8 mai, organisée par Attac, Greenpeace et la Confédération Paysanne, dans une douzaine de régions françaises, **les Conseillers Régionaux Verts se déclarent favorables à une Haute-Normandie sans OGM.**

Alors que l'Union Européenne est sur le point de lever le moratoire, force est de constater que nous n'avons aucune certitude quant à l'innocuité des OGM pour la santé humaine et la biodiversité. La directive européenne, en imposant l'étiquetage des aliments pour les humains et pour les animaux, contenant des OGM, offre, certes, la possibilité de "faire son choix" dans la transparence mais ne règle pas pour autant les problèmes liés aux OGM. En effet cette directive ne va pas au bout de cette logique puisque les produits dérivés sont exempts d'étiquetage (viande, lait, fromage, œufs, charcuterie, etc.).

De plus, la poursuite des cultures en plein champ favorise la dissémination des OGM sur les autres cultures, et menace, à terme, la biodiversité.

Les Verts proposent des mesures pour agir en Région :

- Mettre en place la conditionnalité des aides agricoles à un engagement « sans OGM »
- Mettre en place la conditionnalité des acquisitions de terrains « sans OGM »
- Soutenir les initiatives des Communes qui se déclarent « territoires libres d'OGM »
- Inciter les lycées de Haute-Normandie dans lesquels la Région est représentée au Conseil d'Administration à se prononcer pour une alimentation de qualité et sans OGM.

Il est primordial que les collectivités territoriales se mobilisent et prennent toutes les mesures qui permettront de garantir la préservation d'une agriculture de qualité. C'est pourquoi, les Elus Verts de Haute Normandie souhaite que la Région se prononce, d'une part, pour un véritable débat public sur les risques inclus par les OGM aux niveaux national et régional et, d'autre part, en faveur du maintien du moratoire à l'échelle de l'Union Européenne.

Claude Taleb
Président du Groupe des Elus Verts
au Conseil Régional de Haute-Normandie

Jean-Pierre Girod
Secrétaire Régional des Verts